

しののめYMCAこども園

園だより

2022 年度 9 月号 発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。 これがわたしの掟である。

9月聖句 あるものは百倍にもなった。 マルコによる福音書 4章 1~9節

コロナ感染拡大のなかで、3回目の夏を迎える事になりました。昨年の今頃は「来年こそは!」と言う期待と希望を抱いていました。然しながら、今年も感染者数の拡大は納まらず、高い値で推移している状況です。

このような状況でしたが、予定通り「年長山中湖キャンプ」を7月に行いました。感染防止について考えられる策や、講じる事のできる策をすべて施しキャンプを実施致しました。

さらに保護者の皆様方のキャンプへの熱い想いと期待、そして力強い応援を頂き、実施 する事ができたことを嬉しく思っております。

このキャンプは園児達にとって貴重な体験であり、大きな壁を乗り越え自信を持つことが 出来たと感じております。今後予定されている運動会や、ページェントへ繋がっていく事を 楽しみに期待をしております。

これからこども園では、いくつかの園行事が予定されています。運動会、お芋ほり遠足、 クリスマス等・・・しかしこの園行事は、日常保育と関係なく実施されるものではありません。 日常保育の中で、どのようにその行事を意識させ、経験する事によりひとり一人の園児に、 どんな気づきや発見をさせていくのか、またどのような行動や発言変容を期待するのかな ど、様々な側面から考え、日常保育を通じて園児と一緒に、その準備を進めていくものと位 置付けております。

異なる場面の中で、園児は様々な反応や表情を見せてくれます。ひとりひとりに寄り添い、 見守っていく事が、今後の私達には今以上に求められる役割であると感じております。

日々の積み重ねの中で取り組んでまいりますので、体調や健康管理に気を付け、休むこと無く、笑顔で登園してくれる事を願っています。今学期も宜しくお願い申し上げます。

園長 堀江和広



